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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي.  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن ينبغي ألا تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

ICANN73  جلسة قيادة   -| المنتدى المجتمعي الافتراضيAt-Large:  أهلا وسهلاً فيICANN73 ! 
 ص بتوقيت الأطلنطي الموحّد   10:00ص إلى الساعة   09:00من الساعة  -  2022مارس/آذار  7الأثنين الموافق 

  

. اسمي ياسيم  ICANN73. مرحباً بكم في جلسة  At-Largeأهلاً، ومرحباً بالجميع لجلسة قيادة   ياسيم ساغلام: 

ساغلام وأنا مدير المشاركة عن بعُد لهذه الجلسة. يرُجى العلم بأن هذه الجلسة يجري تسجيلها  

 . ICANNوتحكمها معايير السلوك المتوقعة في 

ت المرسلة في الدردشة بصوت عالٍ فقط إذا وُضعت  خلال هذه الجلسة، ستقُرأ الأسئلة أو التعليقا 

في الشكل المناسب كما أشرت في الدردشة. سأقرأ الأسئلة والتعليقات بصوتٍ عالٍ خلال الوقت  

 الذي حدده رئيس الجلسة أو مديرها. 

ستتضمن الترجمة الفورية لهذه الجلسة الإنجليزية والفرنسية والإسبانية. انقروا فوق رمز الترجمة   

 وحددوا اللغة التي ستستمعون إليها أثناء هذه الجلسة.   Zoomلفورية في برنامج ا

، وبمجرد أن ينادي منسق  Zoomإذا رغبتم في التحدث، فيرُجى أن ترفعوا أيديكم في غرفة   

الجلسة اسمكم، يرُجى إلغاء كتم صوت الميكروفون وأخذ الكلمة. وقبل التحدث، تأكدوا من تحديد  

 دثون بها من قائمة الترجمة الفورية. اللغة التي ستتح

والرجاء التكرم بذكر الاسم للتدوين في السجل وتحديد اللغة إذا كنتم ستتحدثون بلغة أخرى غير   

الأخرى.  الإنجليزية.   والإشعارات  الأجهزة  جميع  صوت  كتم  من  التأكد  يتعين  التحدث  وعند 

 ويرُجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة. 

 وبهذا أترك الكلمة لمورين هيليارد. الكلمة لك مورين.  

 

حسناً، طاب صباحكم، أو طابت ليلتكم، أو طاب مساؤكم، أينما كنتم. شكرًا جزيلاً لك، ياسيم.   مورين هيليارد:

الساعة   أن  بالنسبة    3:00أعلم  الليل  بالنسبة لي في جزر كوك ومنتصف  صباحًا مظلمة جدًا 

لشيريل. لكن يمكنني أن أؤكد لكم أننا سعداء جدًا بوجودنا هنا، وأن نكون معكم في بداية اجتماع  

ICANN73   ساعة الأولى هذه أو نحو ذلك، فإن الأمر كله يتعلق بما يجري    هذا. خلال النصف

 .ICANN73هذا الأسبوع وكيف يشارك مجتمعنا في برنامج   At-Largeلـ 
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  At-Largeالجدد وقادة  ALACنريد الترحيب بالجميع، مع الإشارة بشكل خاص إلى أعضاء  

. نأمل أن نتمكن قريباً من  ICANNالموجودين معنا اليوم. قد يكون هذا هو أول اجتماع لهم مع  

 رؤية بعضنا البعض شخصياً. سيكون هذا شيئا خاصًا جدًا. 

ما لدينا هو أجندة عمل كاملة إلى حد ما، كما ترون على الشاشة. لدي شريحة واحدة فقط ولكنها  

  ICANNتتيح لكم معرفة ما يحدث بالضبط. لكننا سننظر، أولاً وقبل كل شيء، في ما يدور في  

ومحاولة تشجيع الأشخاص    At-Largeي يجب أن نلاحظه. هذا حقاً مخصص فقط لمجتمع  والذ

من  الكثير  بالتأكيد  يحدث وهناك  مما  الكثير  هناك  الاجتماع.  هذا  من  القصوى  الاستفادة  على 

 الأمور التي ستكون ذات قيمة بالنسبة لكم. 

فسها في أنشطة  ن   At-Large، سنستعرض كيف تشارك  ICANNبعد أن ننتهي من برنامج   

 هذا.  ICANNالمجتمع في اجتماع 

 نتمنى أن تحصلوا على عرض موجز قصير حول موضوع جلستهم ونشجعكم على المضي قدمًا.  

لذلك، ستنتهي الجلسة بقسم عادي لدينا عند ترحيبنا وهو نقاط الحديث مع جوناثان، بالنظر إلى   

 اجهها خلال الأسبوع. بشأن الكثير من المشكلات التي قد تو At-Largeموقف 

الخاص بنا. أعتقد    ICANNلذا، دعونا ندخل في الأمر. بالنظر، أولاً وقبل كل شيء، إلى أسبوع   

أن الصناديق المربعة الصغيرة هي الجلسات الموجودة اليوم. تبدأ بمقدمة للفريق التنفيذي لمؤسسة  

ICANN  من الجيد حقاً أن نتعرف جميعاً  . لقد أصبح هذا أمرًا معتادًا في اجتماعاتنا وأعتقد أنه

. إنه حقاً مجرد التعرف على  ICANNعلى الأشخاص الذين يتخذون الكثير من القرارات داخل  

 الأشخاص في المنظمة وما يفعلونه. 

لـ    العامة  الجلسة  بالطبع سنشارك جميعاً في  العالمي    ICANNثم  العمل  إطار  في  والتي هي 

أن تقدم لنا جميعاً حديثاً بسيطًا عما يتضمنه ذلك. شكرًا لك،    للمصلحة العامة وسأطلب من ماريتا

 ماريتا.
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صباحًا هنا    8:00صباح الخير ومساء الخير طابت أوقاتكم جميعاً. أنا في أوتاوا، كندا الساعة   ماريتا مول: 

على   جميعاً  أهنئكم  أيضًا.  الآخرين  من  والكثير  وشيريل  مورين  تفعله  مما  حيوية  أكثر  وهي 

 هنا.  وجودكم 

سأقوم بتنسيق هذه الجلسة العامة حول إطار العمل العالمي للمصلحة العامة. الجلسة العامة هي   

إحدى تلك الاجتماعات التي لا تحتوي على أي تعارض في الجدول الزمني، لذا ستتمكنون من 

 حضورها. لن يكون هناك أي شيء آخر متضارب. 

العالمي للمصلحة العامة، فلا بأس بذلك لأن هناك  إذا كنتم لا تعرفون أي شيء عن إطار العمل   

شخصًا ما سيكون هناك من بين الموظفين الذين سيبدأون بشرح ما يدور حول هذا الأمر. إنها  

طريقة لمجلس الإدارة لاتخاذ قرارات بشأن التوصيات والعمليات. إنها طريقة جديدة. إنه برنامج 

 عليه لمعرفة ما إذا كان هذا سيخدم احتياجاتنا أم لا. تجريبي ويقوم المجتمع بإلقاء نظرة فاحصة 

لدينا أفري دوريا التي ترعى مجلس الإدارة في هذا الشأن والمتحدثون في مجتمعنا هم جوستين  

. ستكون لدينا  GAC.  وفليميرا من  GNSOتشيو من مجتمعنا وبول ماكجرادي الذي نشط في  

 جلسة لمدة ساعة ونصف ونأمل أن تكونوا جميعاً مهتمون وترغبون في حضورها. شكرًا. 

 

كرًا جزيلاً لك، ماريتا. الآن، العنصر التالي هو أننا سنحصل على فاندا سكارتيزيني مع جلسة  ش مورين هيليارد:

جديدة مرة أخرى. اعتدنا أن تكون منتظمة. ولكن فاندا سوف تخبرينا المزيد عن ذلك. فاندا؟  

دا  أعرف أنها هنا.  فاندا، إذا كنت تتحدثين، فصوتك مكتوم. حسناً، حسناً، ربما سنستمع من فان 

 في أقرب وقت ... يمكنني سماعك يا فاندا. 

 

 مرحبا؟ فاندا سكارتيزيني:

 

 نعم، يمكننا سماعك. فاندا، يمكننا سماعك. مورين هيليارد:

 ]البرتغالية[.  فاندا سكارتيزيني:
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بالفعل سيباستيان باشوليه:  بإعادة صوتها  قامت  تحاول إعادة الصوت ولكنها  إنها  الموضوع.  تتحدث عن  .  إنها لا 

 كانت تتحدث بالبرتغالية. 

 

حسناً، شكرًا لك يا سيباستيان. ربما شخص ما يستطيع ... ياسيم، هل يمكن لأحد أن يتعامل مع   مورين هيليارد:

 هذا من فضلك؟ 

 

 نعم. بالتأكيد. ياسيم ساغلام: 

 

 دعنا ننتقل إلى ساتيش بابو الذي سيتحدث عن القبول العالمي.شكرًا. حسناً.  مورين هيليارد:

 

بالتوقيت العالمي المنسق    13:00شكرًا، مورين. ستكون جلسة القبول العالمي في تمام الساعة   ساتيش بابو: 

هذه  غدًا، في نفس الوقت مثل هذه الجلسة. بعنوان "تحقيق القبول العالمي: الطريق إلى الأمام"  

، الدكتور أجاي داتا. إنه فريق  UASGدقيقة وهي حلقة نقاش يرأسها رئيس    60جلسة مدتها  

.  GNSOو    GACو    ALACعام لتعزيز القبول العالمي. هناك ثلاثة أعضاء في اللجنة. لدينا  

من  ALACمن   سأتحدث.   ،GAC  ومن هيكسون.  نايجل  لدينا   ،GNSO  كريستيان لدينا   ،

 داوسون. 

مة أولية من قبل الرئيس، سيرد أعضاء اللجنة على الأسئلة وستكون هناك مناقشات.  لذلك، بعد مقد 

 ، هي كالتالي. ALACالأسئلة التي تم طرحها علينا، والتي تم تقديمها إلى 

في سياق القبول العالمي؟   ALACلتعزيز القبول العالمي؟ ما هي خطط    ALACما الذي تفعله   

حول    EAIفي الاحتفال بيوم التنسيق العالمي /    UASGمن الانضمام إلى    ALACهل ستتمكن  

فبراير. لذلك هذا ]غير مسموع[ إلى    21في    UNESCاليوم العالمي للغة الحديثة وهو إعلان  

 ]للأشخاص[ المهتمين بالانضمام إليهم.  UASGحد ما وقد تم التخطيط له من قبل  
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امج المبادرات المحلية لكسب  في تعزيز سفير القبول الالمي وبر  ALACهل يمكن أن تساعد   

في هذا الجهد وكيف يمكننا   ALACدعم    UASGالمزيد من الاهتمام؟ وأخيرًا، كيف يمكن لـ  

 زيادة التعاون لتعزيز وتحقيق القبول العالمي؟ 

 أود دعوة الجميع لحضور هذه الجلسة. شكرًا. عودة اليك مورين.  

 

بدو وكأنه جلسة مهمة للغاية بالنسبة لنا. لذا، لنمضي قدمًا، إساءة  شكرًا جزيلاً ساتيش. نعم. هذا ي  مورين هيليارد:

دائمًا أمر مستمر بالنسبة لنا. هناك جلسة عامة، لذا فهي عبر المجتمع. سوف    DNSاستخدام  

 يقدم جوناثان بضع كلمات فقط عما يحدث بالفعل هناك. شكرًا. 

 

ستكون هناك جلسة عامة، كما قالت ماريتا، هي جلسة غير متضاربة  بالتأكيد. شكرًا، مورين.   جوناثان زوك: 

محادثة مستمرة ومحادثة غنية معقدة    DNS. أصبحت إساءة استخدام  DNSحول إساءة استخدام  

 دورًا مهمًا.  At-Largeوالتي لعب فيها مجتمع  ICANNداخل 

  DNSم أسماء النطاقات  تدور هذه الجلسة العامة الخاصة حول التمييز بين إساءة استخدام نظا

كنتيجة لنطاق تم تسجيله بشكل ضار. بمعنى آخر، عندما يستأجر شخص ما النطاق لأغراض  

التي تنتج عن الاستيلاء على موقع    DNSاستخدامه لنشاط غير قانوني، مقابل إساءة استخدام  

  WordPressالويب أو نظام البريد الإلكتروني لشخص ما أو استغلال ثغرة أمنية في مكون  

الإضافي أو شيء من هذا القبيل والنظر في كيف ينبغي أن تنعكس هذه الاختلافات في ردهم  

 على الأطراف المتعاقدة. 

نتبعه. أعتقد، من منظور   بالتأكيد موضوع مهم ويجب أن  ، أن موقفنا هو أن  At-Largeإنه 

الإساءة فور حدوثها  التخفيف هو الأولوية رقم واحد. بعبارة أخرى، يجب أن يكون التعامل مع  

 أكثر أهمية من تحديد نوايا المسيء أو لوم المسجل، إلخ. 

لذلك، يجب أن تكون هناك مناقشة حية ونأمل أن ينتج عنها بعض التغيير التدريجي في الطريقة  

 . DNSمع إساءة استخدام  ICANNالتي يتعامل بها مجتمع 
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يوم  مورين هيليارد: هذا   ... ذلك  بعد  جزيلًا.  التشريعية    شكرًا  التطورات  منتدى حول  هناك  سيكون  الخميس. 

إقناع أي شخص   الكثير عن ذلك ولم أستطع  الحظ، لا أعرف  الجيوسياسية. لسوء  والتنظيمية 

 بالتحدث عنه. ولكن هذا شيء يمكنك أن تتطلع إليه أيضًا، وأنا متأكد من ذلك، يوم الخميس. 

-Atالخاص بـ    ICANN73إلى برنامج    -وعًا ما  حفظًا للوقت، ن   -لذا، دعونا ننتقل الآن إلى   

Large  وبالنظر إلى أول نقطة، والتي للأسف تم سحبها للتو هذا الصباح. سيتم تأجيلها حتى .

لسوء الحظ، فإن الظروف  التالي.    ICANNجلسة بين الدورات على الأرجح أو ربما في اجتماع  

 هي تلك الأشياء التي تحدث. هذه ليست مشكلة. هذا شيء يمكننا أن نتطلع إليه لاحقاً. 

الذي سيعقد غدًا. أعتقد أنه في وقت مبكر من    ALACإذن، التالي هو اجتماع مجلس الإدارة و   

هذه جلسة حيث أرسل مجلس الإدارة إلينا بضعة أسئلة وأراد أن يعرف بشكل أساسي  الصباح.  

تساعد   أن  يمكن  وخطتها    At-Largeكيف  هدفها  تحقيق  في  والمؤسسة  الإدارة  مجلس 

 الإستراتيجية وكيف يمكن أن تكون أكثر فعالية وكفاءة. 

 : ما هي أولوياتنا الرئيسية؟ إذن، لدينا ثلاثة متحدثين سيقدمون عرضًا حول هذا ... الأمر كان 

أمر    وهو  بالمتطوعين  الاحتفاظ  عن  وستتحدث  ماريتا  هي  الأولى  الخطوة  كانت  لنا،  بالنسبة 

. ستنظر في كيفية عمل مجلس الإدارة على تعزيز نموذج  At-Largeطرحناه عدة مرات داخل  

لإستراتيجية. ولكن  أصحاب المصلحة المتعددين والتنوع والشمول، والذي تم تضمينه في خطتهم ا

فيما يتعلق بالنصائح   ICANNداخل    At-Largeمن أجل تطوير ودعم هذا الدور الذي تقوم به  

 والتعليقات العامة. 

المتحدث الثاني سيكون جوانا كوليزا التي ستنظر مرة أخرى في شيء يؤثر علينا كمجتمع وهذا  

نشطين وجزءًا تمثيلياً من   At-Largeيحسن عمليات تطوير السياسة ويضمن بقاء متطوعي  

 . لذا فهي تبحث في كيفية مساعدتنا على الأرجح في الحفاظ على هذا التمثيل. ICANNمجتمع 

بالفعل منذ عدة أشهر. هذه    يعمل عليه مجتمعنا  الثالث عن شيء  المتحدث  بالطبع سيتحدث  ثم 

. لقد  At-Large  شيريل لانجدون أور ستتحدث عن أهمية نشاط تحديد الأولويات بالنسبة إلى 

عملت مجموعتنا الصغيرة، كما ذكرت، لعدة أشهر على هذا النشاط داخل نظامنا، وبالطبع الآن  

سنشارك في نشاط عبر المجتمعات أيضًا.  وسيكون لشيريل والأعضاء الآخرين في مجتمعنا 
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إلى المتحدثين   مساهمة جيدة حقاً فيما يحدث هناك. لذلك، أنا أتطلع حقاً إلى تلك الجلسة والاستماع

 لدينا وأنا متأكد من أنكم ستفعلون ذلك أيضًا. 

لذا، سوف أنقل الكلمة إلى المتحدث التالي الذي سيكون إدواردو يتحدث عن اجتماعه الشهري.   

لقد لاحظت أنه كان يعلن عن ذلك في قائمة البريد الإلكتروني على أي حال. كما سيقدم المتحدث  

 بعض الوقت هناك. حسناً، إدواردو. شكرًا. أعود إليكم بالكلمة.  التالي وما إلى ذلك لتوفير

 

بالتوقيت العالمي المنسق، سيكون لدينا عرض    16:30شكرًا يا مورين. نعم. غدًا في الساعة   إدواردو دياز: 

. هذا عرض تقديمي يجب مشاهدته  NFTتقديمي عن أسماء نطاقات بلوكتشين اللامركزية و  

في    NFTيتم بيع نطاقات المستوى الأعلى في الوقت الحالي على أنها  سيتحدث عن طرق بديلة.  

. لذلك ستكون هناك مناقشات حول  blockchainتقنية البلوكتشين باستخدام تقنيات البلوكتشين  

 ]غير مسموع[، والاصطدامات وأشياء من هذا القبيل مع هذه التكنولوجيا الجديدة. 

ء موجود بالفعل لنقوله، لذا من الجيد أن نبدأ الحديث  هذا الشي   - أو لحسن الحظ    - لسوء الحظ   

كما نعرفه سوف يتقاطع في نقطة ما في المستقبل مع هذه    DNSعنه ونرى التقاطع مع نظام  

الساعة   غدًا،   . اللامركزية  النطاقات  وأسماء  الجديدة  العالمي    16:30التكنولوجيا  بالتوقيت 

 المنسق. إلى اللقاء هناك. إلى اللقاء. 

 

بالنسبة لي. لا بأس بذلك. هذه ساعة معقولة. حسناً. لذا ننتقل الآن لنسمع…    6:30رائع. بالتأكيد،   رين هيليارد:مو

 من المفترض أن تقدم تشيريل.  - أوه، آسف. من المفترض أن يقدم إدواردو 

 

 التالي هي تشيريل.  إدواردو دياز: 

 

 أنا من جهتي لا أمانع. يمكنني القفز بدون مقدمة.  تشيريل لانغدون أور: 
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 فقط للتأكد من تيقظكم.  مورين هيليارد:

 

أننا  تشيريل لانغدون أور:  بإخباركم  المضايقة  ببعض  مورين  قامت  ما،  حد  إلى  سأعطيكم…  نعم.  متيقظة.  أنا  نعم، 

ل المجلس مع  سنتحدث أيضًا عن هذا الموضوع المهم جدًا والموضوع الأكثر شيوعًا في تفاع

ALAC  .أيضًا 

الثلاثاء    At-Largeو    ALACولكن في أجندة جلسات    الساعة    8ليوم    18:30مارس/آذار 

بالتوقيت العالمي المنسق، لدينا عرض تقديمي لكم حول تحديد أولويات إطار عمل التوصيات  

من خلال    - يجب أن أقول ذلك أكثر ببطء    -الذي سيكون تحديثاً، وجولة إخبارية إلى حد كبير  

 ، في الواقع. 2020عدد كبير جدًا من الموضوعات التي كنا نغطيها منذ نهاية عام 

لذلك، فإن مجموعة عمل العمليات، والمالية، والميزانية لديها لجنة فرعية كرست نفسها منذ ذلك   

المجتمع، مثل   للغوص بشكل عميق في كل توصية من مراجعات محددة وأنشطة عبر  الوقت 

نمو عبر  تطور  العمل  مجموعة  أنشطة  من  التنفيذ  وعمليات  المتعددين  المصلحة  أصحاب  ذج 

وقمنا بتطبيق عوامل تصفية وجوانب مختلفة من الاختبارات عليهم    2المجتمع في مسار العمل

وتوصلنا إلى إطار عمل وأداة سنقدمها لكم جميعاً ]غير مسموع[ الأحداث البارزة والعطلات.  

وقت للاستماع إلى المنظمة من المنظور التنظيمي لإطار عمل تحديد  وسنستغرق أيضًا بعض ال

 الأولويات. 

لذلك ستحصل على قدر ضئيل من الوقت منا حيث ستستمع إلى العديد من الأعضاء الأساسيين 

لمجموعة عمل   الفرعية  اللجنة  في  جميعهم،  ليس  ولكن  لدينا،  هذه،    OFBالعاملين  الصغيرة 

ير وبيكي وتلتقي بجيوفاني إذا كنت لم تعمل معه من قبل مما سيمنحك  ولكنك ستسمع أيضًا من زاف

. لذا فهو يتعلق بالموضوع والاتجاه بشكل كبير وسأظهر ذلك في  Orgمذاق لمعرفة ما تفعله  

 الدردشة حتى تتمكنوا جميعاً من الرجوع إليها أيضًا. شكرًا يا مورين. 

 وإذا كنا سنذهب الآن، أعتقد أننا سنذهب إلى هادية المنياوي. أعود إليك يا هادية. 
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سياسة   هادية المنياوي  جلسة  تتعلق  شيري!  جزيلاً  المسجلين    At-Largeشكرًا  حقوق  بحماية  هذه  الثانية 

لنظام   النهائيين  مستديرة.    DNSوالمستخدمين  موائد  ثلاث  من  الجلسة  تتألف  ومستقر.  آمن 

قش المائدة المستديرة الأولى اهتمامات المستخدمين النهائيين. للمائدة المستديرة الأولى لدينا  ستنا

أربعة متحدثين. ولدينا ليون من مجلس الإدارة. باري إسفندياري، وجوناثان زوك، وسارة كيدن،  

عمل  ALACعضوة   في  النهائيين  المستخدمين  مشاركة  سنناقش   .ICANN    للوائح وفقاً 

ICANN  غير  ال[ والأدوات  النهائيين،  المستخدمين  تهم  التي  المواقف  تحديد  وكيفية  داخلية، 

في تحديد اهتمامات مستخدمي الإنترنت وأهمية حماية    At-Largeمسموع[ التي يمكن أن تساعد  

 اهتمامات مستخدمي الإنترنت لإنترنت مستقبلي آمن ومعروف. 

ين. لدينا من أجل ذلك بيكي بور من مجلس الإدارة  ستناقش المائدة المستديرة الثانية حقوق المسجل 

 . ICANNوتيجاني بن جمعة وبريان جوترمان من منظمة 

إلى  الداخلية.    ICANNستناقش هذه المائدة المستديرة حقوق المسجلين كما هو مدرج في لوائح   

 أي مدى يتم تنفيذ هذه الحقوق أو سريانها؟ وأيضًا كيف يمكن تعزيز حقوق المسجل بشكل أكبر؟ 

ثم ستناقش المائدة المستديرة الثالثة كيفية أخذ حقوق المسجلين ومستخدمي الإنترنت في الاعتبار  

اللجنة،    . بالنسبة لتلك المائدة المستديرة، لدينا ثلاثة أعضاء في ICANNعند تطوير سياسات  

السابق، وهولي رايش من   APRALOإدمون تشونج من مجلس الإدارة، وتشارلز موك رئيس 

At-Large . 

قيد التطوير أو قد    ICANNلذلك، سيختار أعضاء اللجنة سياسة واحدة أو اثنتين من سياسات   

النهائيين  انتهوا بالفعل، والإشارة إلى كيفية إرضاء هذه السياسات أو دعمها لحقوق المستخدمين  

 والمسجلين. 

سنتحدث أيضًا عن كيفية الاستمرار في تعزيز حقوق المسجلين والمستخدمين النهائيين للإنترنت  

لتوفير إنترنت مستقبلي آمن ومعروف. سنحاول أيضًا استكشاف المصلحة العامة المرتبطة بدعم  

ما إذا كان هذا و  ICANNحقوق مستخدمي الإنترنت والمسجلين وكيف يؤثر ذلك على سياسات  

 يؤدي إلى سياسة تكون افتراضياً في المصلحة العامة. 

يوم    الجلسة  الساعة    9لذلك ستعقد  انتظار    16:30مارس  المنسق. نحن في  العالمي  بالتوقيت 

 انضمامكم جميعاً إلينا والمشاركة. لدينا بعض الوقت للتحدث. شكرًا جزيلًا.
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 لذي أتيت فيه. أعتقد أن هذا هو المكان ا سيون أوجيدجي: 

 

 . سيون، تفضل رجاءً. AFRALOأرجو المعذرة. سيون. المتحدث التالي لدينا هو رئيس  هادية المنياوي 

 

حسناً. شكرًا جزيلاً لك، هادية، ومرحباً بكم جميعاً. من الجيد رؤية بعض وجوهكم وبالطبع مرحباً   سيون أوجيدجي: 

-Atسبة لنا نحن الوافدين الجدد إلى  هذا، خاصة بالن   ICANN73بكم مرة أخرى في اجتماع  

Large . 

 AFRALO    داخل الإقليمي  مسموع[  ]غير  من  واحدة  ندير  At-Largeهي  نحن  وبالطبع   ،

جلسة   نسميه  لـ    AFRALO AfrICANNنشاطًا  اجتماع  كل  التي  .  ICANNفي  الجلسة 

 سنعقدها خلال هذا الاجتماع ستكون الثامنة والعشرون من تلك الجلسات. 

.  ALACعادة ما تكون الجلسة مليئة بملاحظات المتحدثين الضيوف، والتي تشمل مورين، رئيس   

سيكون أيضًا ]غير مسموع[ من هو الرئيس    AfriNICالبعض منا ]غير مسموع[ ما يحدث في  

. عادة ما يكون لدينا صديقنا، ليون سانشيز، بالطبع مع زملائه في مجلس  AfriNICالتنفيذي لـ  

 ، بقيادة بيير داندجينو.GSEالذين سينضمون إلينا وسنسمع من فريق  ICANNإدارة 

لهذا    بالنسبة  لذلك  ببيان،  نخرج  ما  وبالطبع عادة  نناقش موضوعًا،  ]غير مسموع[  أيضًا  نحن 

الذي سيينهي المسودة هذا    AFRALOالذي كنا نناقشه هو    الاجتماع المحدد، سيكون الموضوع 

للمستخدمين النهائيين. هذا هو موضوع ]غير    DNSالاجتماع حول تطوير سياسة إساءة استخدام  

  ICANN. هذا دائمًا ما يتم طرحه داخل  DNSمسموع[ الكثير من مواضيع إساءة استخدام  

 بع ]إنهاء[. وبالطبع هذا أمر آخر قد يكون ]غير مسموع[ وبالط

بالتوقيت العالمي المنسق. لست    18:30آمل أن تتمكنوا من الانضمام إلينا. سيكون يوم الأربعاء   

متأكدًا من أنه وقت جيد للغاية للجميع على مستوى العالم، لكني آمل أن يحاول الذين يتمكنون من 

 يب بكم جميعاً. ذلك الانضمام إلينا في تلك الجلسة. بالطبع وكالعادة نتطلع إلى الترح
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 أعتقد أن هذا كل شيء بالنسبة لي وسأسلم الكلمة لجاستين، كما أرى. جاستين، الكلمة لك.  

 

. بالنسبة لأولئك الذين ليسوا على  ALAC / GNSOشكرًا لك، سيون. سوف أتحدث عن ثنائي   جاستين تشو: 

فإن   الهيئة داخل    GNSOدراية،  العامة. هذه هي  التي    ICANNتعني منظمة دعم الأسماء 

 )نطاقات المستوى الأعلى العامة(.  gTLDتتعامل بشكل أساسي مع تطوير السياسة لـ 

، لذلك ستكون هذه  GNSOومجلس  ALACلقد مرت فترة منذ أن كانت لدينا جلسة ثنائية بين  

بالتوقيت العالمي    20:30مارس في الساعة   9أول مرة أعتقد أنها ستأتي. من المقرر عقده في  

للتعمق في بعض    60المنسق وستكون مكالمة مدتها   الوقت  الكثير من  لدينا  لذلك ليس  دقيقة، 

 الأشياء التي نتحدث عنها، المواضيع المثيرة للنقاش. 

قبل، هذ  بين مجموعتين،  لكن كما قلت من  المحادثات  تبدأ  أن  المفترض  بداية. من    ALACه 

تعتبر مهمة لمجلس  GNSOومجلس   بها. وبالطبع  نهتم  التي  الموضوعات    GNSO، حول 

 أيضًا. 

اجتماعات    في  ثنائية  اجتماعات  في  ستستمر  المحادثات  أن  هي  المستقبلية    ICANNالفكرة 

المجموعتين أو فريقين صغيرين أو أي جلسة ]غير    والقادمة وربما أيضًا العمل بين الجلسات بين

 مسموع[. 

مارس، سنركز على أربعة مجالات. الأول هو التوصيات الصادرة عن النظام الموحد    9في   

للوصول والكشف عن تسجيلات اسم النطاق. على وجه الخصوص، التوصيات من تقييم التصميم 

 التشغيلي.

ء. أود أن أدعوكم للانضمام إلينا لمعرفة المزيد لأنني ببساطة  لن أتعمق في ما تعنيه كل هذه الأشيا 

 لا أملك الوقت هنا. الأمر معقد للغاية للدخول فيه الآن. 

الموضوع الثاني الذي سنتحدث عنه هو مرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات اللاحقة. الموضوع   

  GNSOت كل من مجلس  . والرابع هو أولوياDNSالثالث حول التخفيف من إساءة استخدام  

 . ALACو 



 ICANN73! ARأهلا وسهلاً في   At-Largeجلسة قيادة   -  ICANN73اجتماع 

 

 

 

 23من  12الصفحة 

لذا، مرة أخرى، ستكون المحادثات رفيعة المستوى، بشكل أساسي، حيث ستكون المجالات الثلاثة   

فيما يتعلق بما خططوا لتلك المناطق. وفيما يتعلق بالأولويات،    GNSOالأولى تحديثاً من مجلس  

 ]غير مسموع[ سيتحدث عن مشاركة الأعضاء.  ALACفإنه من جانب 

جانب    وتشيريل  At-Largeومن  زوك،  وجوناثان  جرينبيرج  آلان  مثل  متحدثين  سنقدم   ،

المنياوي.   وهادية  جايتانو  روبرتو  بالترحيب.  مورين  تقوم  أن  المفترض  من  أور.  لانجودون 

معنا في    GNSOسيقومون إما بتقديم عرض تقديمي أو الرد على ما سيشاركه رئيس مجلس  

 ذلك اليوم. 

بالتوقيت العالمي المنسق. يرجى الانضمام    20:00مارس الساعة    9ن يوم  مرة أخرى، سيكو 

 إلينا إذا كان لديك اهتمام خاص بالسياسة. 

 الثنائي. جوانا؟  ALAC / GACسأقوم بتسليم الكلمة لجوانا كوليزا للتحدث عن اجتماع  

 

من الرائع رؤيتكم يا رفاق، على الرغم من أننا ما زلنا نعمل عن بعد. في  شكرًا لك جوستين.   جوانا كوليزا: 

الثنائي التقليدي يوم    ALAC / GACالواقع، فقط باختصار شديد. من المقرر أن يعقد اجتماع  

بالتنسيق مع   قمنا  لقد  اليوم الأخير من الاجتماع.  اللجنتين   GACالخميس في  احتفاظ  لضمان 

قشة موضوعات السياسة المختارة. لقد اخترنا أربعة من هؤلاء. سوف  الاستشاريتين بفرصة منا

  At-Largeورحبت به   GACنبدأ بعمليات المصلحة العامة. هذا موضوع تم اقتراحه من قبل 

 ومجموعة عمل السياسة الموحدة. ]غير مسموع[ وافق على أن يكون المتحدث هناك.   ALACو  

نعقد اجتماعًا مخصصًا للسياسة حيث ستتم مناقشة  كما أوضحت ماريتا، خلال هذه الجلسة، س 

وإعطائنا فرصة    At-Largeالمصلحة العامة. لقد تفضلت ماريتا بالموافقة على تلخيص موقف 

 لمواءمة ذلك مع ]غير مسموع[ اللجنة الاستشارية الحكومية أيضًا. 

مقترح من قبل  ال  IDNالثنائي هو القبول العالمي و    GAC / ALACموضوعنا الثاني لاجتماع   

At-Large    والذي رحبت بهGAC  وافق ساتيش بابو، منسق القبول العالمي لدى .At-Large  ،

على اقتراح بعض البنود على جدول أعمالنا لإعادة العمل الذي تم إنجازه حتى الآن. لكن من  

العالم   أنحاء  العالمي في جميع  القبول  يتعلق بضمان  العام  هذا  الواضح أن ]غير مسموع[ هذا 

موضوع يجب التطرق إليه مع الحكومات سنستكشف فرص العمل على أرض الواقع ولكن أيضًا  
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على   هو  وما  إنجازه  تم  ما  بالتفصيل  ساتيش  وسيشرح  المجتمع.  داخل  السياسة  عمل  لتوحيد 

 البطاقات. 

التالي هو    أيضًا.    SSADموضوعنا  الجلسة  بالفعل خلال هذه  ذكره  تم  آلان  الذي  تفضل  لقد 

ونأمل   SSADفيما يتعلق بالعمليات داخل   At-Largeجرينبيرج للتو بقبول التحدث نيابة عن 

أن يكون كما هو موضح خلال مكالمة مجموعة عمل السياسة الموحدة المخصصة فيما يتعلق  

 بالمصلحة العامة. 

أنه قد يكون مدعومًا    - بالفعل    قرر المجتمعان  - وأخيرًا وليس آخرًا، خلال الثنائية السابقة، قررنا   

لنا للعمل بشكل وثيق على الأرض. هناك أمثلة على الممارسات الجيدة، والبلدان، والمناطق،  

جنباً إلى جنب مع الحكومة أو الوكالات الوطنية أو تشارك ببساطة    At-Largeحيث تعمل هياكل  

. لذلك سوف نخصص  ICANNفي بعض المشاريع الشعبية التي يمكن تسهيلها من قبل مجتمع 

لانسيبورو عمل مجموعة   يرجو  يقود  الأمثلة.  في  للنظر  الجلسة  تلك  من  جزءًا   ALSأيضًا 

Mobilization   وقد وافق على تقديم تقرير إلى زملائنا فيGAC    حول العمل الذي تم إنجازه

 هناك وكيف يمكن أن يسهل للمجتمعات التي تعمل جنباً إلى جنب. 

ظمين لهذه الاجتماعات الثنائية، قد يكون هناك موضوعان مفقودان. سيكون  لأولئك منكم المنت  

. لا تقلقوا. لقد قررنا بشكل مشترك أنه نظرًا لتخصيص  SubProو    DNSذلك إساءة استخدام  

إلى   الموضوعين  هذين  سننقل  الاجتماع،  أثناء  الموضوعات  لهذه  بالفعل  الوقت  من  الكثير 

 معاً خارج الاجتماعات العامة.  ALACو  GACع عمل  اجتماعات ثنائية بين الجلسات م

وسوف أتوقف هنا. هذه الجلسة ممتلئة تمامًا ببضع دقائق فقط للأسئلة والأجوبة، لكن انضموا   

 إلينا كمحاولة أخرى للتأكد من أن الاجتماع ]غير مسموع[ مع مجتمعاتنا الأخرى. 

 شكراً لك يا مورين، وأنا أعطي الكلمة لك.  

 

من الأسبوع بالطبع هي خاتمتنا،    -جلستنا الأخيرة    -شكرًا جزيلاً لك، جوانا. جلستي الأخيرة   ليارد:مورين هي 

وخلال تلك الجلسة، إنه حقاً وقت يمكننا فيه بشكل أساسي إجراء استخلاص للمعلومات حول  

ها تعطينا  كيفية مرور الأسبوع، كنوع من المغايرة لما نقوم به هنا حيث نقوم بتقديم كل شيء. ولكن 

دقيقة من الوقت تم إعطاؤها لنا من قبل رئيس مجلس    40فرصة أيضًا. أعتقد أن لدينا حوالي  
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الإدارة ونائب الرئيس والمدير التنفيذي الذين سيحضرون إلى الاجتماع لمناقشة ما ]غير مسموع[  

في الاجتماع  لمجلس الإدارة. بشكل عام، نسألهم عن الكيفية التي يعتقدون بها أن الأمور سارت 

وما الذي يمضي قدمًا. بالإضافة إلى كونه ملخصًا لاجتماعنا الحالي، فإننا نتطلع أيضًا، بالطبع،  

. لذا هذا هو الأساس  ICANN74لأننا نبدأ في العادة الأسبوع المقبل تقريباً وسنعمل في اجتماع  

وأن   جلستها  في  الجلسات  هذه  جوانا،  قالت  كما  الأمور.  به  ستنتهي  يوم  الذي  سيكون  الختام 

 الخميس. 

لم تكن هذه الجلسة مجرد فرصة للتعريف بما نقوم به، بل قدمت لكم أيضًا الأشخاص الذين بذلوا   

بالفعل الكثير من الطاقة في التحضير للجلسات لهذا الاجتماع والذين هم كثير، كل من هنا وغيرهم  

ال العمل  في  كبير  بشكل  داخل  ممن هم غير مذكورون هنا، مشاركون  به  نقوم    ICANNذي 

 . كل يوم هناك شيء ما. ICANNو  At-Largeوداخل 

على    At-Largeأود أن أغتنم هذه الفرصة، لأن لدي دقيقة متبقية من وقتي، لأشكر مجتمع   

.  ICANNالعمل الرائع الذي يقومون به والدعم الرائع الذي قدموه لعرض هذا في اجتماعات  

 إنه لمن دواعي سروري حقاً العمل معهم.

لكن ما لدينا، أحد الأشياء التي أردت ذكرها قبل أن أمضي قدمًا، أعطاء الكلمة إلى جوناثان، هو   

ذكر مجموعة أخرى ستعمل بالفعل في الخلفية وكانت تفعل ذلك لفترة طويلة في الفترة التي تسبق  

  NARALOهذا الاجتماع هي مجموعة وسائل الإعلام الاجتماعية. يقود هذا ]غير مسموع[ من  

هو المكان الذي كان من المفترض عقد الاجتماع فيه. إنها الرئيس خلال هذا    NARALOلأن  

الوقت المحدد. لذلك أود حقاً أن أشكرها والفريق على دعم ما نقوم به أيضًا لهذا الاجتماع. لكنني  

بعض تلك أتطلع إلى هذا دائمًا. إنني أتطلع حقاً إلى رؤيتكم في الجلسات التي نديرها ولكن أيضًا  

الجلسات العامة المهمة التي لا نجريها ولكننا نشارك فيها بالفعل وسيكون من الجيد حقاً رؤيتكم  

 هناك.

لذا، الآن، تمامًا في الوقت المحدد، أود أن أعطي الكلمة لجوناثان للنظر في نقاط حديثنا، وشرحها   

 لـ ]غير مسموع[. شكرًا لك يا جوناثان.
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ورين. لقد أصبح من المألوف إلى حد ما مناقشة ما يسمى بنقاط الحوار في بداية كل  شكرًا، م جوناثان زوك: 

. الفكرة من وراء ذلك هي محاولة وضع إصبعنا على نبض ما  ICANNاجتماع من اجتماعات  

يحدث أثناء الاجتماع وأنواع المحادثات التي قد تطرأ. وبالنسبة لأولئكم على وجه الخصوص  

، فإنكم تشعرون بعض الشيء  ICANNأو في اجتماعات    At-Largeمع  الذين هم جدد على مجت 

بالمكان الذي قادتنا إليه محادثاتنا من حيث الإجماع على بعض المناقشات التي ستجرى خلال  

 الاجتماع. 

بدأ هذا كطريقة للناس للحصول على نقاط للحديث في الردهة، إذا وجدوا أنفسهم يتحدثون مع   

اجتماع فعلي. وهنا قد يكون أثناء الوجبة الخفيفة. قد تكون مداخلة. قد  أشخاص بين الجلسات في 

يمكنكم من خلالها طرح   التي  المختلفة  الطرق  العديد من  يكون حديثاً كجزء من جلسة. هناك 

 . At-Largeالأسئلة أو الضغط على المشكلات التي أصبحت من أولويات 

ط الحوار هذه وهذا النوع معتم قليلاً في اجتماع  من الواضح أن هناك شيئاً مفقودًا من وثيقة نقا 

ICANN    .سأشارككم بأننا أجرينا مكالمة واحدة بشأن  هذا هو الوضع الجاري حالياً في أوكرانيا

أن    ICANNعلى أنه لا ينبغي لـ   - إجماع قوي جدًا   - الوضع في أوكرانيا وتوصلنا إلى إجماع 

 تفعل أي شيء للعبث بالبنية التحتية الأساسية للإنترنت ومحاولة اتخاذ موقف في هذا الصراع. 

ا  التعاطف مع  الكثير من  قولي هذا، كان هناك  المكالمة ودفعة  بعد  تلك  في  الأوكراني  لموقف 

للعثور على الأشياء الإيجابية التي يمكن القيام بها والأشياء العقابية غير المتعلقة بالبنية التحتية،  

لمعرفة    ICANNإن وجدت. لذا فإن أحد الأمثلة على الاستكشاف العقابي هو النظر إلى موردي  

عليق العمل معهم أو شيء من هذا القبيل، نظرًا لموقفهم  ما إذا كان هناك موردون قد يرغبون في ت 

أحد هذه   للمساعدة وكان  في طرق  يبحث  الأكبر، كان  للجزء  بالنسبة  الصراع. ولكن  في هذا 

بتقديم المساعدة إلى الشعب الأوكراني والذي يبدو بالفعل أنه    ICANNالأسئلة حول كيفية قيام  

 .  ICANNمن مجلس إدارة سيبدأ في الحدوث، لذلك هذا إعلان مثير 

  ALSesو    RALOالفريدة التي لدينا مع    At-Largeأيضًا، كيف يمكننا الاستفادة من شبكة   

لمساعدة أولئك الموجودين في أوكرانيا الذين يحتاجون إليها وهذا مشروع كبير سيتطلب الكثير  

 يكون مفيدًا بالفعل. والكثير من المنظمات و فهم أفضل لما يمكن أن    ALACمن المناقشة من قبل  
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لذا من المؤكد أن هناك الكثير من المناقشات التي يجب إجراؤها ولكني أردت أن أقول لكم أن   

وستؤدي في مرحلة ما    ICANNكعضو في مجتمع    At-Largeهذه المحادثات تحدث داخل  

 إلى تقديم بعض النصائح إلى مجلس الإدارة. 

اسية الأخرى التي تدور في بعض النواحي، فهي بالتأكيد  لذا، فيما يتعلق بمواضيع المناقشة القي  

، كانت هذه بعض نقاط الحوار التي نأمل أن تكون لدينا، بالإضافة إلى  ICANNداخل مجتمع  

وجودها على الشاشة، يمكن للموظفين وضعها في الدردشة بحيث يمكنكم الوصول إليها بسهولة  

 إذا لم يكونوا قد فعلوا ذلك بالفعل. 

ه الأمور هي مشكلة القبول العالمي. لقد سمعتم أن هذا قد تمت مناقشته بالفعل في بعض  أول هذ 

 المراجع التي تمت الإشارة إليها في الجلسات الأخرى التي ستعقد خلال الأسبوع. 

في الأساس، القبول العالمي هو فكرة أن البرامج والمواقع الإلكترونية التي تستخدم أسماء النطاق،   

موقع شركة طيران يطلب بريدك الإلكتروني أو نظام بريد إلكتروني أو متصفح، وما  سواء كان 

الجديدة بالكامل )نطاقات المستوى الأعلى(    TLDإلى ذلك، تتمتع جميعها بالقدرة على استغلال  

 التي تمت إضافتها خلال السنوات العشر الماضية. 

الطويلة الجديدة. كانت    TLDلذا، كما هو الحال الآن، كان هناك الكثير من التحسن في نطاقات   

إحدى المشكلات هي التحقق من صحة النطاقات التي تتكون من أكثر من ثلاثة أحرف والكثير  

، وما إلى ذلك، تتمتع dot-galleryمن ذلك كان هناك الكثير من التقدم. النطاقات الجديدة مثل  

بضع  بت  قبل  عليه  كانت  مما  الويب  ومواقع  الإلكتروني  البريد  برامج  من  كل  في  أفضل  جربة 

 سنوات فقط. 

لا يزال هناك طريق طويل لنقطعه فيما يتعلق بأسماء النطاقات الدولية وهذه أسماء نطاقات تسمح   

أو عربياً أو  للمستخدم بالانتقال إلى نطاقنا باستخدام نصه غير اللاتيني فقط سواء كان سيريلياً  

 صينياً أو يابانياً أو العديد من الأنواع الأخرى من الأبجديات غير اللاتينية.

في الجذر الآن مع وعود بالمزيد ولكن لا يزال هناك الكثير   IDNلذلك، هناك عدد من نطاقات  

هو أن التوسع الإضافي في عدد نطاقات وأفكار    At-Largeمن الطريق الطويل لنقطعه. وإجماع  

، وبالتالي  ICANNالمستوى الأعلى دون مزيد من التقدم في القبول العالمي يعد تعليقاً صعباً في  
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فمن المنطقي أن يكون هناك الكثير من العمل الحقيقي على القبول العالمي قبل قبول جولة جديدة  

 لنطاقات المستوى الأعلى الجديدة.  ICANNمن الطلبات من قبل  

المتعاقد مع    ICANNامتثال    - موضوع آخر هو الامتثال    العامة    ICANNوالطرف  للائحة 

( وهي اللائحة العامة لحماية البيانات في أوروبا والتي اقترحت في  GDPRلحماية البيانات )

أن   المناورات    WHOISالنهاية  من  الكثير  وتطلب  قانونية  غير  أصبحت  الحالي  شكلها  في 

 أخرى . السريعة إلى حد ما لجعل الناس يمتثلون مرة 

إحدى أكبر المشكلات التي تتم مناقشتها الآن في هذا النطاق تتعلق بالنظام القياسي للوصول إلى   

( وهو يهدف إلى تسهيل الأمر على أولئك الذين لديهم سبب لطلب البيانات  SSADالبيانات )نظام  

عتمدين للحصول على طريقة موحدة لطلبها، أن يكون مقدمو الطلبات مفوضين، وأن يكونوا م

تكون   التي  المتعاقدة  الأطراف  من  بكفاءة  المعلومات  واستعادة  طلبها،  على  قادرين  يكونوا 

 المشرفين على تلك البيانات. 

لا تقدم وظائف كافية    SSADفي هذه المرحلة هو أن    At-Largeفي شكله الحالي، فإن إجماع   

يذه ومع ذلك لن يقدم ما يكفي لأنه لم يكن  لتبرير التكلفة المرتبطة بها. إنه نظام معقد للغاية ليتم تنف

هناك تحرك كافٍ في مناقشات السياسة فيما يتعلق بنوع البيانات التي يجب إتاحتها والسرعة التي  

 يجب إتاحتها، إلخ. 

لذا فإن اقتراحنا الحالي هو أن نظام التذاكر سيكون أكثر منطقية، وسيكون أكثر فعالية من حيث   

المقترح حالياً لا يستحق العناء ومن المرجح أن    SSADمة، لكن نظام  التكلفة، وسيظل ذا قي 

يصبح قديمًا بحلول الوقت الذي يمكن أن يتم فيه التنفيذ، على سبيل المثال، بعد خمس سنوات من  

 الآن حيث ربما تكون البيئة التنظيمية الأساسية قد تغيرت بشكل كبير. 

. لقد تحدثنا عن هذا  DNSضوع إساءة استخدام هو مو -وهو موضوع دائم  - الموضوع الثالث  

بعض الشيء. عندما تخرج وتقوم بالدردشة على وسائل التواصل الاجتماعي بشأن إساءة استخدام  

DNS  من المهم أن تضع في اعتبارك أن إساءة استخدام ،DNS    هي في الحقيقة مجرد مصطلح

باعتباره تهديد للأمن   ICANNرج  ، لذلك غالباً ما تتم مناقشته خاICANNمنطقي داخل فقاعة  

هذه هي المصطلحات    -السيبراني وجريمة إلكترونية، التصيد الاحتيالي، زرع، البرامج الضارة  

التي تريد استخدامها عند استخدام وسائل التواصل الاجتماعي لمحاولة جذب اهتمام الأشخاص  

 هذه.  At-Largeفي بعض جلسات 
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استخدام    إساءة  وجه    DNSلكن  على  الماضيين  العامين  مدار  وعلى  مهمة،  قضية  كانت 

الخصوص، أصبحت قضية نوقشت بشكل متزايد، بسبب الأشياء التي حدثت فيما يتعلق بالوباء،  

من   كل  بين  للتو،  المحادثات  احتدام  بسبب  أصحاب    GACو    At-Largeولكن  ومجموعة 

 المصلحة التجاريين. 

كما هو وهو أننا ما زلنا نعتقد أنها مشكلة خطيرة    DNSوقفنا بشأن إساءة استخدام  لذلك، ظل م 

 كمنظمة والأطراف المتعاقدة معها بذل المزيد من الجهد.  ICANNيتعين على كل من 

ونحن نجري محادثات مع الأطراف المعنية ونحاول إيجاد طريقة للتغلب على الجهات الفاعلة   

على سبيل المثال، كان هناك فكرة التمييز بين النطاقات المسجلة أنها  السيئة. في جلسة اليوم،  

ضارة والنطاقات التي تم الاستيلاء عليها، ولكن لا تزال هناك نسبة كبيرة من إساءة استخدام  

 نظام أسماء النطاقات تحدث على النطاقات التي تم تسجيلها بشكل ضار. 

عل الأمر أصغر من حيث تعريف ما يمثل حقاً  لذلك، حتى في كل جزء من هذا الأمر، مما يج 

والأطراف المتعاقدة، لا    ICANNوما يجب أن يقع ضمن اختصاص    DNSاساءة لاستخدام  

يزال هناك الكثير لنتحدث عنه. لذلك من المهم ألا يتم تشتيت انتباهنا كثيرًا بتعريف إساءة استخدام  

فقط على الثمار السيئة. هناك الكثير مما   نظام أسماء النطاقات الذي يتطور باستمرار والتركيز

 يمكن القيام به. 

كما ناقشنا عند الحديث عن الجلسة العامة، يجب أن يكون التخفيف نفسه هو القضية الأولى لأن   

هذا هو المكان الذي يهتم فيه المستخدمون النهائيون بشكل أكبر بإيقاف هذه الأشياء من مصدرها  

 في أسرع وقت ممكن. 

المنظور، وهذه إشارة  حسناً. الإجراءات اللاحقة هي موضوع آخر ستتم مناقشته في المستقبل   

فيه   تبدأ  قد  الذي  الوقت  جديدة،    ICANNإلى  نطاقات  أخرى لأسماء  مرة  الطلبات  قبول  في 

وأسماء نطاقات جديدة عالية المستوى، لإضافتها إلى الجذر وما هي الأشياء التي تحتاج إلى أن 

 تحدث قبل قبول تلك الطلبات. 

ه قبل الجولة الجديدة، لكننا نؤيد تمامًا جولة جديدة  ونعتقد أنه لا يزال هناك عمل يتعين القيام ب  

ونعتقد أنها تمثل نوعًا من نقطة الانقلاب التي تعني أنه يمكن للجميع أن يجتمعوا معاً للتوصل  

 إلى تحسينات تفاوضية على أنظمة لدينا على عدد من الجبهات قبل جولة جديدة. 
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والتي ربما ينبغي معالجتها.    DNSالنطاقات  هناك مشكلات تتعلق بإساءة استخدام نظام أسماء   

 في حين أن الكمال غير ممكن، يبدو أن بعض النجاح القابل للقياس في هذا المجال يستحق العناء. 

القبول الدولي. ومن ثم، يعد دعم المتقدمين بالطلبات ودعمهم للمجتمعات أولوية قصوى بالنسبة   

 أيضًا.  At-Largeلمجتمع 

 نعتقد أنه يجب القيام بالمزيد منها قبل أن تكون هناك جولة جديدة من التطبيقات. إذن فهذه مجالات   

سوف أتخطى إطار العمل العالمي للمصلحة العامة وأعود إليه  بعد ذلك وأترك ماريتا تتابع ذلك   

 في النهاية هنا، فقط لأن لديها بعض التحديثات لما يجب أن تكون عليه نقاط الحديث الجيدة. 

. كما اقترح ساتيش، يتطلب الأمان وقابلية الاستخدام عدم السماح بإتاحة عدد كبير IDN، أخيرًا 

المتغيرة. أعني، أن هذه مناقشة معقدة ولكنها نوع من الفكرة إذا قمت بتسجيل    TLDجدًا من  

نطاق، كم عدد الإصدارات المختلفة من ذلك في نصوص ولغات مختلفة، وما إلى ذلك، هل يجب  

وإرباك    DNSادرًا على التسجيل أيضًا وما هي الآثار المترتبة على إساءة استخدام  أن أكون ق

 المستخدم النهائي؟

التنفيذ   وإرشادات  الإدارة  سياسات  تتطلب  التي  العوامل  هناك عدد من  المرحلة،  هذه  في  لذا، 

حثوا عن  المتغيرة الخاصة بها. لذا اب   TLDو نطاقات    IDNلتعزيز تجربة المستخدم النهائي مع  

 هذا. إنه موضوع تقني للغاية ولكننا سوف نستمر في العمل فيه. 

بعد ذلك، أخيرًا، فيما يتعلق بسياسات نقل السجل، شاركنا بنشاط في مجموعة العمل تلك ومحاولة   

إيجاد هذا التوازن بين كفاءة وفعالية سياسة النقل، ومنع مآزقها وحماية مصالح الفرد والمستخدم  

 النهائي.

ان هناك عمل كبير في إخطار حاملي الاسم المسجلين في المراحل المختلفة لعملية النقل هذه.  ك 

هناك تركيز الآن على إنشاء رمز تفويض النقل بحيث يكون وسيلة أكثر أماناً لتفويض عمليات  

 النقل هذه. 

نقله مرة أخرى    يومًا بمجرد نقل النطاق، فلا يمكن  60وأخيرًا، كان هناك تاريخياً قفل نقل لمدة   

والمجتمع بشكل عام على أن هذا القفل طويل    At-Largeويبدو أن هناك إجماعًا متزايدًا داخل  

 جدًا. 
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وبذلك أود أن أعطي الكلمة إلى ماريتا باختصار لتتحدث قليلاً عن إطار العمل العالمي للمصلحة   

التي يجب أن تفكروا فيها.    العامة وأنواع المحادثات التي قد تخوضونها حول ذلك ونقاط الحديث 

 ماريتا، تفضلي.

 

نحن مشغولون جدًا في زوايانا الضيقة، وأحياناً يتم تجاوز الرسائل والتحديث  شكرًا لك، جوناثان.   ماريتا مول: 

الخاص بنقطة الحديث الخاصة بإطار عمل المصلحة العامة العالمي لم تصل مطلقاً إلى الويكي.  

 في الواقع، نقاط الحديث هذه ليست خطأً. لقد أضفنا قدرًا كبيرًا من الألوان حول النقاط. 

ال  تقرأ  العامة هو الإصدار  يجب أن  للمصلحة  العالمي  العمل  النهاية أن إطار  نقطة الأولى في 

التجريبي الذي يتم اعتباره كعدسة يمكن من خلالها لمجلس الإدارة والمجتمع تحديد توصياتهم 

 ومواقفهم. 

الذي    العمل  الجلسة من حيث أن هذا هو إطار  السابق عن هذه  هذا ما أشرت إليه في حديثي 

مجلس الإدارة للنظر في التوصيات والإجراءات المختلفة التي يتم عرضها عليهم. سيستخدمه  

 . 93وستنتهي في  91إنها لا تزال عملية قيد النظر. بدأت التجربة في 

النقطة الثانية هي أنها ستظل باقية إذا كانت مفيدة. حسناً، هذا أحد الأشياء التي سنتحدث عنها في   

هي فقط توضيح أنها تستند إلى مواد تأسيس    - النقطة الجديدة    -ة لدينا  جلسة اليوم. النقطة الثاني 

ICANN    ولوائحها الداخلية. لذلك فهي ليست المصلحة العامة العالمية بالمعنى العام. إنها نسخة

محددة ومُحسَّنة للغاية للمصلحة العامة العالمية وهذا شيء يجب أن نضعه دائمًا في الاعتبار.  

 طار عمل وإطار العمل مقيد بمواد التأسيس واللوائح. نحن نتحدث عن إ 

حقاً هنا هو مصلحة    نبحث عنه  ما  إن  النهائي.  المستخدم  لدينا، هي مصلحة  الأخيرة  والنقطة 

الحاكمة، يجب أن يتم احترامها وهذه هي   الوثائق  النهائي، كما هو موضح في هذه  المستخدم 

زلنا نبحث في كيفية حدوث ذلك فعلياً في الممارسة    محصلة عملنا في هذا الشأن ولكننا جميعاً ما

 العملية. 

ولكم جزيل الشكر. وتقول هايدي أن ... لقد قامت بتحديثه بالفعل. مرحى! حسناً، شكرًا جزيلاً.   

 وهذا ما أردت توضيحه. 
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بالتعليق المحدث على إطار العمل العالمي للمص جوناثان زوك:  ماريتا على تزويدنا  لحة العامة.  شكرًا جزيلاً 

 أرى يدا واحدة مرفوعة. سانا، هل لديك سؤال؟ 

 

 مرحباً. هل تسمعوني؟  سانا بريهود: 

 

 نعم أعتقد ذلك.  جوناثان زوك: 

 

 شكرًا جزيلًا. ليس لدي سؤال. لدي تعليق. هل يمكنني التحدث؟  سانا بريهود: 

 

 بالتأكيد.  جوناثان زوك: 

 

أود أن أشكركم جميعاً على كل دعمكم وعلى كل مساعدتكم وربما على بعض التفاهم. أعتقد أن   سانا بريهود: 

. الممثل الروسي  GACالمشكلة الرئيسية هي الفهم ]غير مسموع[. لقد استمعت للتو إلى اجتماع  

قبل   الروسي.  الإنترنت ]غير مسموع[  أوكرانيا ]غير مسموع[ روسيا لضمان  ]غير مسموع[ 

. الآن،  ICANN[ لا يعتقد الأوكرانيون أننا أقوياء جدًا لطرد الاتحاد الروسي من  ]غير مسموع 

يومًا من الحرب، نعتقد أننا أقوياء جدًا. لكن لم يكن ]غير مسموع[ لقد كانت أوكرانيا هي    12بعد  

هذه   لمثل  الاستعداد  في  روسيا  بدأت  للإنترنت.  العالمية  التحتية  البنية  عن  روسيا  أبعدت  من 

عندما حاولوا ]غير مسموع[ الإنترنت.    2019وة. قبل ثلاث سنوات على الأقل في عام  الخط 

 وهي ليست مسؤوليتنا في مثل هذه الخطوة. 

لكنني أقترح أنه]غير مسموع[ اقتراح. إنه اقتراح أوكرانيا. تحدث جوناثان عن التعاون بين جميع  

وما إلى ذلك. الآن في أوكرانيا ]غير    At-Largeو  GACو   ICANNالممثلين الوطنيين في 
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،  ICANNمسموع[ مثل هذا التعاون. إنه الآن ]مقترح عام[. ستسحب روسيا ]غير مسموع[  

]جذور   خدمة  بمزودي  يحتفظ  يزال  لا  روسيا  ممثل  مسموع[  DNSSECلكن  ]غير   ]

EURALO    من مسموع[  ]غير  على  جزيلاً  شكرًا  مسموع[.  ]غير  المثال،  سبيل  على 

EURALO.    ولكن أنا، ممثل أوكرانياALS    لم تتم دعوته لهذه المناقشة. لم تتم دعوة زميل

أوكراني آخر. لكن نائب الرئيس الروسي شارك فيه. ولم أرى ]غير    ALSأوكراني آخر من  

 مسموع[. أود النظر إليكم مباشرة. شكرًا جزيلًا. 

ة الأوكرانية فقط لشرح السبب.  فقط الآن، ]غير مسموع[ للاقتراح. نحن بحاجة ماسة إلى الترجم 

  2014على سبيل المثال، ]غير مسموع[ الترجمة الروسية الرسمية. أود أن أذكركم أنه في عام 

الروسية   الإنترنت. والترجمة  بإدارة  المعنية  العمل  لمجموعة  الرسمية  الروسية  الترجمة  كانت 

ف كما  المتعددين  المصلحة  ]غير مسموع[ لأصحاب  نفس  لها  نفس  الرسمية  مسموع[.  ]غير  ي 

المصلحة   أصحاب  كلمة  يعرف  ولم  الوقت  ذلك  في  بالروسية  تحدث  مسموع[  ]غير  الكلمة. 

المتعددين بفضل الترجمة الروسية الرسمية. نحن بحاجة ماسة إلى الترجمة الأوكرانية. أنا متأكد  

 من أنها خطوة سهلة للغاية. شكرًا جزيلًا.

 

جزيلاً  جوناثان زوك:  شكراً  مجتمع  أوكسانا،  داخل  بالتأكيد  المحادثات  هذه  ستستمر  مداخلتك.  على  لك   At-

Large  داخلALAC .أرجو لكم الآمان والتفكير في ذلك . 

لقد نفد الوقت المخصص لهذه الجلسة خاصة، لذا آمل أن يكون الجميع قد استمتع بها. لكن لا   

بأسئلتكم وما يشغلكم مع تقدم    تترددوا في التواصل مع أي من المتحدثين الذين سمعتموهم اليوم

الأسبوع. إذا كان لديكم أي سؤال حول الجلسة التي ينبغي أن تحضروها، وما إلى ذلك، فيرجى  

 التواصل معنا وسنسعى جميعاً لتقديم المساعدة. 

 ، أختتم هذه الجلسة. At-Largeومجتمع  ALACبالنيابة عن مورين هيليارد وبقية مجتمع  

 

لكم جميعاً على الانضمام إلى جلسة اليوم. تم إنهاء هذه الجلسة الآن وسيتم إيقاف التسجيل   شكرًا ياسيم ساغلام: 

  الآن. شكرًا. 
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 ]إنتهاء التدوين[ 


